

Les équipes de football de Cuba, d'Haïti, de la Jamaïque et de Saint Vincent qualifiées pour la phase finale des Caraïbes



Les équipes de Cuba, d'Haïti , de la Jamaïque et de Saint Vincent et les Grenadines ont remporté les quatre qualifications disponibles pour la phase finale des Caraïbes de football , qui donne des billets pour le pré olympique de la Concacaf, la Confédération du Nord de l'Amérique Centrale et des Caraïbes de football. Porto Rico a été éliminé.

La sélection de Saint Vincent et les Grenadines a été la dernière à se qualifier , grâce à la victoire de Trinité et Tobago, déjà éliminée , sur Porto Rico, 5 à 0 .

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/60901-les-equipes-de-football-de-cuba-dhaiti-de-la-jamaique-et-de-saint-vicent-qualifiees-pour-la-phase-finale-des-caraibes>



Radio Habana Cuba